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モノレールの進展状況

町田市民フォーラムにおいて、「多摩都市

モノレール町田方面延伸促進協議会」シンポ

ジウムが開催されました。冒頭で市長に続い

て議長挨拶が予定されており、かつ、多数の

市議会議員が参加しました。

この日は、基調講演のタイトル、『交通政策

審議会答申における町田方面延伸路線の分

析』とあるように、町田市延伸が国の評価で

ワンランクレベルアップしたことで実施され

たものです。思いの外、会場のトーンが低そ

うだったので、議長挨拶の趣旨としては、『ま

ず、多摩都市モノレール町田方面延伸の課題

は、同じく出席の長村元議長、川畑元議長の

議長在籍時から市議会が積極的に取り組んで

きたテーマであり、その動きは行政に先駆け

たものであり、町田市にとって小田急多摩線

延伸、 年のリニア中央新幹線の開通とと

もに交通文化都市を目指すものであり、市長

が建設目途の発表をする段階にある』と述べ

ました。あわせて、都議会議員に対しては、

「小池都知事に、町田市が東京都だというメ

ッセージが伝わってほしい」とも述べました。

＊都心部に集中する都政の方向を町田に向か

せたいという願いからの考えがありました。

知的障がい者の就業

「町田市知的障がい者育成会」の新年会に

出席しました。主催者、市長に続いての挨拶

になりました。

主催者の話では、「 津久井やまゆり園」で

起きた事件に関して多くの言及がなされまし

た。加害者の思想を見極めることが欠かせな

いと思いました。続いて、市長の話では町田

市の福祉施策に関する多方面の取り上げが見

られました。他方、議長挨拶として、私は大

勢の市議会議員が出席していることもあっ

て、話題を１点に絞り込みました。

私が述べた内容は、以前の議会質問におい

て、町田市が知的障がい者を職員採用するこ

とを求めたが、町田市は知的障がい者を採用

する方針が無いことを示したというものでし

た。市長の出身である横浜市役所では知的障

がい者を職員採用していることを合わせて報

告しました。町田市の福祉部門の幹部職員が

大勢参加していたので、問題を端的に示した

方が良かろうと考えた次第です。発言後、会

場内で役員の方に、行政で検討される可能性

がある課題であると一言付け加えました。＊

もちろん、その保証はありません。
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町田市の５ヵ年計画について
町田市が５ヵ年計画を発表しました。議会

では、その直前に全員協議会と言う場でその

説明を受けました。分厚い資料とその概要版

がその場で配布され、政策経営部長が個別の

テーマで説明を行いました。

多数の質問があるかと思えば、拍子抜けす

るほどに、少数の質問が出ただけでした。事

業ごとに予算が記載されていましたが、その

記載金額は単年度のものか、あるいは５ヵ年

分かとの問いに、合計金額であるとの説明で

した。また、この内容は変更可能かとの質問

がでましたが、その日程の直後に、記者発表

する予定まで決まっているものでした。

以前に、議会の一般質問で、こうした中長

期の計画に議会と議員がどのようにかかわ

り、行政はどう受け止めるのかを問うものが

ありました。行政は執行機関であり、自身が

決めたプランを最良と思っています。とりわ

け、この種の計画プランは行政の専権事項と

も考えることができます。議会の役割は、そ

の内容を吟味すること、そして、そのプラン

自身の矛盾をついたり、予測の幅の妥当性を

明らかにすることこそが、存在意義でしょう。

次期定例会の大きなテーマになるでしょう。

業界団体の新年会合と参加
業界団体と言うものが多数あり、その会ご

とに新年会が開かれています。会によっては、

議長のみが案内を受けるものがあり、他方は

一般の議員が参加する中で、議長と言うポジ

ションから合わせて案内を受けるものがあり

ます。

従前、私自身は大半の業界団体に縁が無く、

こうした団体の新年会や総会に出席すること

無く、過ごしてきました。商工業関係の団体

もあれば、文化・スポーツに関する団体もあ

ります。改めて振り返ると、市内で顔役と見

られる人々が役員を務めるのが特徴でした。

とは言っても、私自身がそれらを承知してい

るわけではなく、初めて会話を交わすか、初

めて顔を認識する場合もあります。不思議で

すが、それらの方の中にはご本人が有名だと

誤認されている方もありました。

他方、駅頭で演説や挨拶をする議員・政治

家とは大きな隔たりがあると思います。つま

り、議員・政治家は、常に自分自身をオープ

ンにしてＰＲにいそしんでいます。顔を売る

のが仕事と言っても過言ではありません。議

長に就任して以降、多忙で駅頭に出る回数が

減少し、自分の認知度が下がっていることが

憂慮されます。
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： モバイルのみ接続

人の作品をみるのも重要な仕事と考える 

来訪者に町田市のＰＲするのは必須の公務 


